

„Ereignisse“ im September 2018

Unser Präses **Andreas Züll** wurde in einem feierlichen, würdevollen Gottesdienst am Sonntag, den 02.Sept.2018 von seinem eigens ins Leben gerufenen Projektchor verabschiedet. Er war zwei Jahre Präses der Kolpingsfamilie Eschweiler und verstand sich besonders gut mit der Jugend. Kaplan Züll, nun Pfarrer, wird am 21.Oktober 2018 in Dollendorf in der Eifel als neuer Leiter der GdG Blankenheim / Dahlem eingeführt. Unsere 1.Vorsitzende Annette Brandenburg dankte in Ihrer Ansprache nach dem Gottesdienst und wünschte ihm weiterhin alles erdenklich Gute für sein wirken.



Foto:Andreas Röchter **Kaplan Züll in der Mitte**



Musikalische Verabschiedung durch die Indesingers

„Die Mutter der Mundart-Bands wird 50“

so hieß es im Lokalteil unserer Eschweiler-Tageszeitung. Das Jubiläumskonzert unserer **Inde-Singers** ging am 15.September 2018 in der Festhalle in Dürwiß über die Bühne und nahm im vollbesetzten Saal die Gäste auf ihrer musikalischen Reise mit durch 50Jahre Inde-Singers. Für diesem Jubiläumsabend hatte man sich etwas besonderes einfallen lassen. Das Orchester der Städtischen Musikgesellschaft, spielte einige Stücke gemeinsam mit den Inde-Singers. Es war ein musikalischer Abend den man nicht so schnell vergessen wird.



Jubiläumskonzert der Inde-Singers

Goldrausch auf dem Knickersberg

ein Theaterstück der **Theatergesellschaft Fröhlichkeit** welches am 22.September. 2018 von 21 Kolpingern im vollbesetzten Pfarrsaal besucht wurde. Eine Komödie in drei Akten aus eigener Feder von Sascha Krauß. Auch waren wieder unsere beiden Kolpingsmitglieder Thomas Henrotte und Stephan Wipperfürth als Schauspieler mit dabei. In diesem lustigen Volksstück, welches in den Jahren 1966 bis 1974 spielte, als in Eschweiler die große Bauphase war, ging es um einen Schatz der vor dem 2.Weltkrieg vergraben wurde.



Herbert Engels

Foto: Timo Müller

Szene aus dem Stück